

Organisationstreffen am 25.10.2007 / 19.30 bis 22.45 Uhr bei Peter

Teilnehmer: Hannelore, Ulrike, Peter, Rainer, Wolfgang

Protokollführer: Rainer

1. Jahresbericht

Hannelore hat den Jahresbericht 2007 und die Abrechnung dafür vorgetragen. Die Überprüfung hatte vorher bereits Sigrid (834) durchgeführt und für richtig befunden. Die Kassiererin wurde einstimmig entlastet.

2. Monatliches tauschTreffen

Dem Wirt vom Pascha ist unser Umsatz zu gering, er fordert deshalb pro Versammlungstag eine Sonderzahlung von 100 €. Dies ist unakzeptabel, wir suchen uns ein neues Vereinsheim ab 1.1.2008. Vorschlag: Hannelore fragt bei Enzo, Rainer beim Cafe am Wald. Peter versucht sonstige Räumlichkeiten zu finden (Evangel. Gemeindehaus ?).

3. Umfrage / Zeit - Defizit des Systemkontos

Der Vorschlag vom letzten Org.-Treffen (13.09.) wurde noch einmal diskutiert. Wolfgang meinte aber, man solle mehr auf Freiwilligenbasis arbeiten; z.B. wenn einem das Umlandtreffen gefallen hat, könnte er ja auch dem Veranstalter 1 Std. geben. Ulrike's Vorschlag war der, dass man die 4 – Std. – Regelung beibehalten solle und nur **einmalig alle** mit 1 Std. belasten solle, damit das Systemkonto wieder ausgeglichen ist. Die Abstimmung ergab:

Vorschlag 13.09., jedoch befristet auf 3 ... 5 Jhr.:	3 Ja	1 Enthaltung	1 Nein
Vorschlag von Ulrike:	1 Ja	4 Nein	
Vorschlag wie gehabt, keine Änderungen:	0 Ja	5 Nein	

Durchführung:

Jedes Mitglied belastet sich einmal im Jahr ab 1.1.2008 selbst mit einer Stunde zugunsten des Systemkontos. **Dieser Eintrag ist in roter Farbe durchzuführen.** Der nächste Tauschpartner (TP) eines jeden kontrolliert dies und weist ggf. den TP daraufhin, falls dies nicht erfolgt ist. Bei Nichtbeachtung wird empfohlen, mit diesem TP nicht mehr zu tauschen.

Dem Systemkonto werden erstmals ab 1.1.2008 pro Mitglied je 1 Std. gutgeschrieben.

Ab sofort gilt: Von jedem neuen Mitglied wird (erstmalig ab 1.12.2007) nur noch eine Stunde (statt bisher 4 Std.) als Aufnahmegebühr abverlangt. Ein neues Mitglied bekommt also im Tauschheft als ersten Eintrag: –1 Std. als Aufnahmegebühr und eine weitere Stunde für den jährlichen Verwaltungsaufwand berechnet.

Dies wird u.a. damit erklärt, dass es nicht Ziel ist, Stunden auf dem Systemkonto anzusammeln, sondern vielmehr dieses auszugleichen und vermehrt die Mitglieder zu vermehrten tauschAktivitäten und produktiver Mitarbeit in der Org.-Gruppe anzuregen.

Klare Trennung tauschTreffen und Organisation!

Der Beschluss wird im Ergänzungsblatt (Dez. 2007) veröffentlicht, das jedes Mitglied erhält. Der als Entwurf vorgestellte **Umfragebogen** wurde akzeptiert und wird dem Ergänzungsblatt beigelegt.

4. 10 Jahre Jubiläum der tauschZeit in 2008

Anregung: Ausflug mit einem Bus; 500,00 € aus der Kasse.

Thema wurde vertagt!

5. Einführung eines Sozialkontos

Wird besprochen, wenn Systemkonto im Plus ist.

Thema wurde vertagt!

Als Termin fürs nächste Organisationstreffen wurde der 22.11.2007 / 19.30 Uhr vereinbart.